

DEBA



Dentro de fitness gaztea podrán practicar crossfit una actividad en moda. SALEGI

Amplia oferta de actividades en el polideportivo municipal para el mes de julio

ANDER SALEGI

DEBA. En la época estival en la que hemos entrado, el Polideportivo de Deba, dando continuidad a su dinámica de todo el año, también ofrecerá durante el mes de julio diferentes y variadas actividades a lo largo de todo el mes (además de mantener el polideportivo abierto todos los días).

De esta manera, los usuarios podrán participar y disfrutar haciendo actividad física en sesio-

nes guiadas como spinning, pilates, multifitness o crossfit. Durante el verano, el horario de las actividades de julio tendrá algunas diferencias respecto al horario del resto del año.

Por tanto, si alguien quisiera pedir información sobre sesiones y horarios o aclarar cualquier duda, puede llamar o acudir al polideportivo.

Por otro lado, aprovechando el periodo vacacional, el polideportivo ofrecerá también un pro-

grama especial de verano para jóvenes de entre 12 y 18 años bajo el nombre fitness gaztea.

En este programa, podrán disfrutar de sesiones guiadas como spinning, crossfit y pilates entre las 10.00 y las 12.00 de la mañana.

Por si todo esto fuera poco, el 23 de julio se celebrará un acto especial a cargo del Ayuntamiento de Deba, la Banda de Música de Deba y Abilón en colaboración con la Fundación Síndrome de Down de Euskadi.

Taller sobre la nueva factura de la electricidad, mañana

A.S.

DEBA. El Departamento de Medio Ambiente y Obras Hidráulicas de la Diputación Foral de Gipuzkoa, en el marco del programa Energía Argitu y en colaboración con el Ayuntamiento de Deba, ha organizado, mañana a las 18.00 horas un taller online dirigido a informar sobre la nueva factura de la electricidad. El objetivo de este taller es informar sobre la nueva factura de la electricidad cuyas tarifas se han empezado a aplicar el 1 de junio. Además, el taller se plantea como una tribuna abierta a la ciudadanía para que cada cual plantee sus dudas y el ponente las pueda resolver en el momento.

El nuevo sistema de precios ya en vigor está basado en tramos horarios en la factura eléctrica, pudiendo contratar dos potencias diferentes para estos tramos; el fin último de este cambio es que los usos más intensi-

vos de la electricidad se hagan fuera de las horas de gran consumo, equilibrando más el sistema eléctrico.

Las personas que deseen participar en el taller, deben inscribirse antes, dado que es necesario facilitar el acceso al taller online con anterioridad. Para ello, pueden utilizarse los siguientes medios: Escribir un correo electrónico a la siguiente dirección: argitu@gipuzkoa.eus Llamar al número de teléfono: 943 16 41 72/605 75 76 87. Información complementaria: www.argitu.eus

Es suficiente con tener conexión de internet, no es necesario descargarse ningún programa para seguir la sesión. El taller se celebrará en euskera, pero habrá servicio de intérprete, de modo que quien así lo desee podrá seguir las explicaciones y formular sus preguntas en castellano.

Los participantes, para trasladar al ponente sus preguntas o

dudas, deberán escribirlas en el chat y se responderán en directo durante el taller. Si algunas quedasen sin respuestas por falta de tiempo, se responderán vía correo electrónico al usuario que las haya formulado.

Energía Argitu

Estos talleres se organizan en el marco del programa Energía Argitu y su objetivo es conseguir reducir los consumos energéticos, aumentar la eficiencia y fomentar las energías renovables, de forma sencilla, en distintos sectores de Gipuzkoa (residencial, comercios, pequeñas empresas, etc.).

Para ello, el Departamento de Medio Ambiente y Obras Hidráulicas pone a disposición de diferentes agentes del territorio un conjunto de recursos, tales como, sesiones formativas, tutoriales on-line, guías de ahorro y eficiencia energética, web del programa Energía Gipuzkoa, etc. Siendo este el sexto taller online que se celebrará en 2021, las sesiones volverán a organizarse a partir de septiembre, si es posible, además de en formato online, también de forma presencial.

ONDARROA

La Diputación invierte 1,2 millones en restaurar el puente de la playa

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. La Diputación de Bizkaia instalará este próximo mes de julio en su ubicación original el puente giratorio de Ondarroa, una vez finalizado el proceso de restauración de la estructura metálica, sus mecanismos de giro, las bases sobre las que se asienta y los elementos de urbanización. Actualmente, la estructura y los mecanismos de giro están siendo sometidos a pruebas de funcionamiento y ajuste, previas a su traslado.

Según ha recordado la Diputación, el puente giratorio o puente de la playa (plaiko zubia) fue levantado en 1927 y está catalogado como Bien Cultural con la categoría de Monumento en el Inventario General del Patrimonio Cultural Vasco, siendo uno de los pocos puentes de su tipología que se conservan en el mundo. Debido a que las partes metálicas se encontraban afectadas por corrosión, en junio de 2019 la Diputación inició la rehabilitación, que ha consistido en recuperar o replicar, mediante técnicas artesanales, las piezas de acero. Así mismo, también se ha intervenido para reposicionar y recalzar las dos pilas de piedra y hormigón, ya que presentaban problemas de asentamiento.

En la restauración del puente giratorio de Ondarroa la Diputación ha invertido 1.296.530 euros, correspondiendo 847.541 euros a la rehabilitación de la estructura metálica y 448.989

euros al reposicionamiento y recalce de las pilas.

Cuando finalicen las pruebas de funcionamiento de los mecanismos de giro y el ajuste de la geometría de las piezas móviles, estas se transportarán por carretera hasta Ondarroa, para proceder a su montaje definitivo. El transporte se trata de una operación compleja por las dimensiones y peso de la estructura, ya que se compone de dos piezas de aproximadamente 23 metros de longitud y 14 toneladas de peso cada una. Una vez en Ondarroa, en primer lugar, se instalarán los mecanismos, el entarimado del puente y las barandillas.

Las piezas que no se han podido recuperar han sido repliadas utilizando técnicas y procedimientos artesanales, totalmente diferentes a los que se emplearían en una construcción moderna actual. Al igual que en la estructura original, las réplicas se han fabricado también en acero. Los trabajos de restauración de la estructura metálica finalizaron en diciembre de 2020 y posteriormente se procedió a su pintado en colores verde y negro.

Un aspecto fundamental en los trabajos de rehabilitación ha sido la actuación sobre las pilas de piedra y hormigón que sustentan la pasarela, y que originalmente se asentaban en el lecho arenoso de la ría, un terreno inestable y sometido a las corrientes de agua del Artibai y de las mareas.

ERMUA

Abierta la matriculación en la EPA

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Ermua celebra hoy sábado el evento 'Bihotz Eguna' (Día del corazón). El Centro de Educación Permanente de personas Adultas (CEPA) de Durango-Ermua abrirá la semana próxima el periodo de matriculación para el curso 2021/2022.

La matrícula podrá formalizarse del 21 al 28 de junio, ambos inclusive. Las personas mayores de 18 años que estén interesadas en formarse en el CEPA podrán inscribirse en el centro, ubicado en la tercera planta del edificio Teresa Murgo. El horario de atención es en

el horario de mañana de 09.00 a 13.30, de lunes a viernes y por la tarde entre las 16.00 a 19.00 horas, de lunes a jueves.

Dentro de la enseñanza reglada, se ofrecen enseñanzas iniciales de nivel I y II tanto en euskera como en castellano. En el bloque de enseñanza no reglada, por su parte, se imparten clases de castellano para personas extranjeras. Asimismo, también hay un curso para que las personas migrantes preparen el examen sobre la nacionalidad que se imparte en Durango. Para aclarar cualquier duda, puede llamarse a 943 17 50 30 (de Ermua) o 946 81 42 53 (de Durango).

La enseñanza que se ofrece en los Centros de Educación para Personas Adultas es oficial y gratuita, y está coordinada por el Departamento de Educación, Universidades e Investigación del Gobierno Vasco.

Una villa con mucho corazón

Acto de clausura.
El Bihotz Eguna
visibilizó el
programa
'Ermua Ciudad
Cardioprotegida'
con una gran
participación
de la población



AINHOA LASUEN ERMUA

Ermua se ha transformado ya en una ciudad cardioprotegida, gracias a la colaboración, en un proyecto público-privado, del Ayuntamiento de Ermua y la empresa local de desfibriladores Bexen Cardio.

No en vano, a través de esta iniciativa, la villa ha sumado 10 nuevos desfibriladores a sus calles y espacios públicos, lo que supone que ya hay 22 de estos dispositivos al alcance de la población para actuar en caso de una emergencia cardíaca.

Además, hay que tener en cuenta que gracias a este proyecto Bexen Cardio ha formado, en esta primera campaña, a 200 personas, denominadas 'rescatadoras', es decir un 12,5% de la población, en el uso de estos dispositivos para salvar vidas.

También se ha desarrollado



una 'app' que ayuda y coordina a la comunidad, con el 112 y con los desfibriladores, para que la actuación sea rápida.

Y por si esto fuera poco, durante el pasado fin de semana, como colofón a la actual campaña, el municipio celebró el Bihotz Eguna, en el que numerosos vecinos que se acercaron a la plaza San Pelayo instalaron sus stands.

Bexen Cardio y la Policía local. Todas estas entidades mostraron dispositivos, maniquíes y mecanismos de realidad virtual, y los pusieron a disposición del público para poder practicar 'in situ' una reanimación.

Para contribuir a esta campaña de divulgación práctica, en la plaza San Pelayo instalaron sus stands la Cruz Roja, DYB, Ludus global, Teknodidaktika, la UPV,

Bexen Cardio y la Policía local. Todas estas entidades mostraron dispositivos, maniquíes y mecanismos de realidad virtual, y los pusieron a disposición del público para poder practicar 'in situ' una reanimación.

La jornada la cerraron el alcalde, Juan Carlos Abascal, el representante de Bexen Cardio, Oxel Etxeberria, y las embajadoras locales de este importante programa, las deportistas Mirene Moreno y Anne Erauskain.

Etxeberria y Abascal, además de explicar las bondades del pro-

grama y agradecer la participación de las 200 personas voluntarias en él, animaron al resto de población a tomar parte en esa formación «que se extenderá en próximas campañas».

Las embajadoras, se mostraron orgullosas de su participación en un programa de este tipo «enriquecedor y pionero». Por ello, animaron a toda la población a que se suma a las próximas campañas «ya que el ámbito de la salud es algo que nos incumbe a todos y seguro que salimos beneficiados» explicaron.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK DYA	112 943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICIA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkutu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*. Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10. Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*. *Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.

Sábados: 14.30

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30

Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50

Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.

Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábados: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue (Toribio Etxebarria, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Izpizua (Ibarkurutze kalea, 7).